

Kepala Rutan Kudus Tutup Kegiatan Kemandirian Membatik : JANGAN BERHENTI SAMPAI DISINI!

David Fernanda Putra - KUDUS.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 26, 2023 - 08:38



Kudus- Setelah berlangsungnya kegiatan kemandirian membatik dari Balai Latihan Kerja Kabupaten Kudus, kini Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Kantor Wilayah

Jawa Tengah melaksanakan kegiatan Penutupan Pelatihan Kemandirian Warga Binaan Pemasyarakatan Bidang Mbatik yang bekerjasama dengan Balai Latihan Kerja Kabupaten Kudus, Selasa (25/07).

Kegiatan penutupan ini dihadiri langsung oleh Kepala Rutan Kudus Solichin, Kepala BLK Kabupaten Kudus yang diwakili oleh Kasubag Tata Usaha BLK Kabupaten Kudus Sri Riswanti, Staf Pelayanan Tahanan Rutan Kudus, dan Staf BLK Kabupaten Kudus.

Kepala Rutan Kudus, Solichin memberikan sambutannya dalam penutupan pelatihan kemandirian ini yakni hasil dari pelatihan pembuatan batik bagi warga binaan ini jangan berhenti sampai disini saja, tetapi pada saat bebas nantinya keterampilan yang telah diperoleh dapat dilanjutkan dalam kehidupan sehari-hari sebagai kemandirian dalam berwirausaha.

“Saya himbau kepada warga binaan yang ikut dalam pelatihan kemandirian ini jangan berhenti saat pelatihan ini usai dilaksanakan, tetapi terus berlanjut kedepannya saat sudah bebas nantinya dan menerapkan keterampilan yang dimiliki dalam kehidupan sehari-hari sebagai kemandirian dalam membangun usaha ” tegas Solichin.

Selain itu, Solichin juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada BLK Kabupaten Kudus yang telah bekerjasama dengan baik dalam menciptakan pelatihan kemandirian mbatik ini bagi warga binaan pemasyarakatan di Rutan Kelas IIB Kudus sehingga memiliki keterampilan mbatik dalam hidup warga binaan, yang bahkan belum tentu warga binaan dapatkan ditengah-tengah kehidupan masyarakat.

Diakhir kegiatan penutupan, Kepala Rutan Kudus dan Kepala BLK Kabupaten Kudus menyerahkan hasil karya batik kepada warga binaan pemasyarakatan yang telah mengikuti kegiatan pelatihan sampai dengan selesai. Kegiatan pun diakhiri dengan sesi foto bersama.